


KEIN WINDPARK FLINTBEK

Unser Ziel ist der Ausbau der re-
generativen Energien mit Bedacht, 
dabei sind jedoch die Belange aller 
Bürger zu berücksichtigen. Daher 
lehnen wir einen Windpark in Flint-
bek ab.

FÜR EIN SICHERES FLINTBEK
Wir sind für die Präsenz von 
Polizei und Ordnungskräften 
in Flintbek. Unser Ziel ist es die 
Straßenbeleuchtung in Flintbek 
zu optimieren. Wir sind für einen 
angemessenen Ausbau unserer 
Verkehrsinfrastruktur (z.B. das Ab-
senken und Verbreitern von Bürgersteigen, etc.). Wir stehen für 
eine zeitgemäße Ausstattung der Feuerwehr.

ABSCHAFFUNG VON STRASSENAUS-
BAUBEITRÄGEN
Unser Ziel ist der angemessene Aus-
bau unserer Verkehrsinfrastruktur 
ohne zusätzliche Belastungen der 
Bürger durch Straßenausbaubeiträge.

DAFÜR STEHEN WIR IN FLINTBEK
UNSERE ZIELE FÜR 2018 - 2023

FÜR SOLIDE FINANZEN

Unser Ziel ist es, für Flintbek wirt- 
schaftliche Entwicklungsperspek-
tiven zu eröffnen. Eine Flächenvor-
sorge für die Entwicklung ortsansäs-
siger Betriebe und die Ansiedlung 
von neuen Unternehmen ist 
erforderlich. Deshalb muss der Ge-
werbesteuersatz attraktiv bleiben, so dass sich mehr Firmen in 
Flintbek ansiedeln. Dies ist Voraussetzung für den Erhalt und die 
Schaffung von Arbeitsplätzen, Wirtschaftskraft und Steuerein-
nahmen. Wir stehen für einen gewissenhaften und sorgfältigen 
Umgang mit unseren Steuergeldern zum Wohle unserer Bürger. 

WOHNRAUM SCHAFFEN MIT AU-
GENMASS

Unser Ziel ist der Bau von attrak-
tivem Wohnraum mit Augenmaß, 
dabei wollen wir den Bedarf den 
Lebensverhältnissen unserer Flint-
beker und „Neuflintbeker“ Bürger 
anpassen. Die Schaffung von Wohn-

raum ist uns wichtig. Klasse statt Masse! Unterschiedliche 
Wünsche sind zu berücksichtigen, seien es der Wohnraum für 
junge Familien, für Singles, für Menschen mit Beeinträchtigun-
gen oder für unsere älteren Mitbürger.

SCHNELLES INTERNET UND DIGITA-
LISIERUNG

Unser Ziel ist es Flintbek modern 
weiterzuentwickeln. Der Glasfaser-
ausbau ist direkt bis ins Gebäude 
der Bürger und Gewerbetreiben-
den voranzutreiben. Wir wollen 
die Digitalisierung der Verwaltung 
vorantreiben, zur Vereinfachung für 
die Bürger.


